

鬼怒中だより 第9号

平成30年11月22日

発行者 校長 野宮 隆

～生徒信条 自ら判断し、実行し、責任を持とう～

今年は暖冬の予想が出ておりますが、北風が少しずつ冷たくなり、北海道の札幌では例年より遅れて初雪が降るなど、冬の便りが聞こえてくる季節となってきました。学校では、学習発表会、フェスタ鬼怒、進路相談・教育相談、ピカピカクリーン大作戦等も終わり、今年実施予定の行事も一段落したところです。これからの季節、3年生は中学校仕上げの時期となり、各自の豊かな自己実現のために、希望の進路に向かって一頑張りしてほしい時期です。また1、2年生には、3年生からのバトンをしっかりと受け継ぎ、鬼怒中を背負っていくための土台をしっかりと固めてほしいと願っています。

ところで、今年は各部活動の活躍がきわだった年となりました。今、校長室には8本の優勝旗、6個の優勝杯・準優勝杯が飾ってあります。校長室を訪ねてきた方々から驚きとお褒めの言葉をいただくことが多く、とてもうれしく思います。鬼怒中は、まだまだ発展途上ですが、少しずつ地域の方々からのよい評価をいただくことが多くなりました。開校40周年を目前にして、更なる飛躍を期待し、鬼怒プライドをもって「地域から愛される生徒」「地域に貢献できる生徒」を目指して生活していきなさいと思います。



【 進路・教育相談週間の実施 】

10月29日(月)～11月5日(月)にかけて、進路・教育相談週間ということで全学年において、二者懇談や三者懇談が実施されました。3年生においては、私立高校受験に向けた進路相談が中心でありましたが、生徒各自の進路目標の確認等ができたようです。また、1・2年生においては、学校における生活や学習の悩みや友人関係の悩みなど日頃なかなか話せないことを膝を交えて話せたようです。今回の相談週間を経て、様々な問題や悩みを把握できましたので今後の学校における指導や援助に役立てていければと思っております。ご協力ありがとうございました。

【 地区文化的行事へのボランティア 】

11月3日(土)に御幸ヶ原地域まつり、4日(日)に平石地区文化祭、10日(土)に御幸ヶ原地区文化祭が開催されました。各家庭からも多くの方々に参加されたり、見学されたりしたのではないのでしょうか？本校からは、ボランティアとして多くの生徒が参加しました。荷物運び、飾り付け、売店のお手伝い、吹奏楽演奏と参加の形態は様々でしたが、皆一生懸命に働いていました。

御幸ヶ原地域まつりには、佐藤宇都宮市長もお見えになりました。各文化祭の主催者の方々からは、参加していた鬼怒中の生徒の皆さんに対してお褒めの言葉とねぎらいをいただきました。参加・協力してくれた生徒の皆さん、本当にご苦労様でした。



【 市P連バレーボール大会の開催・結果 】

10月28日(日)に陽東中学校で市P連バレーボール大会が行われました。本校の結果は、残念ながら一条中学校との試合で惜敗してしまいました。学校からも勝野先生が参加して団結を図り、一丸となって勝利を目指しましたが、残念ながら2回戦で敗退の結果となってしまいました。チームを支えていただきましたPTA保健体育部の皆様、PTA会長をはじめ多くの方々の応援をいただきまして、誠にありがとうございました。

【 第2回お弁当の日の実施 】

11月6日（火）に第2回お弁当の日が実施されました。前回の第1回お弁当の日は、手作りの「おにぎり」のみでしたが、今回はお弁当は全てを手作りということで、手の込んだバラエティーに富んだユニークなお弁当が見られたそうです。今回のテーマは、「噛み応えのある食材を取り入れたお弁当」ということで、私自身も早起きして自作のお弁当を用意しました。お弁当の中身は、全て自分の好きな物ばかり・・・本当においしく頂きました。次回第3回のお弁当の日は12月13日（木）となります。次回のお弁当の日に向けて料理の腕を磨いていきましょう。



【 全市一斉土曜授業・ピカクリの実施 】

11月17日（土）に全市一斉土曜授業の一環として、毎年恒例で本校の教育活動の目玉である「ピカクリ」ことピカピカクリーン大作戦（通称：ピカクリ）が実施されました。校内の環境美化活動や、地域にも足を伸ばし、ゴミや落ち葉拾いを中心とした活動です。私も地域の清掃活動に参加しました。約2時間の活動後は、見違えるようにきれいになり、参加した喜びと満足感を得られる素晴らしい結果でした。学校内外のきれいな環境を今後とも維持し、「地域から愛される学校」「地域に貢献できる学校」を目指して頑張っていきたいと改めて考えさせる一日でした。



参加して頂いた生徒や保護者、教職員皆さん本当にご苦労様でした。またお疲れ様でした。

【 歯と口の健康教育推進事業の公開研究大会の開催 】

11月19日（月）に、日本学校歯科医会の委嘱を受け、栃木県歯科医師会、栃木県教育委員会、宇都宮市教育委員会のご支援ご指導を受けつつ、本校において2年間にわたる研究の成果である「生きる力をはぐくむ歯・口の健康づくり推進事業」の公開研究発表会として開催しました。

当日は、天候にも恵まれ多くの方々のご参加をいただきました。内容は、「歯と口の健康教育の具体的な取組」「授業実践」さらに本校の歯科校医であります熊倉学先生から、本校開校以来37年に及ぶ「歯・口腔指導の歩み」について御講話頂くなど盛り沢山の内容でありました。中身の濃い素晴らしい発表となりましたので各方面から、お祝いとお褒めの言葉を頂きました。本当に研究を積み重ねてきてよかったなーと実感しました。各立場から研究に携わって頂きました各方面の皆様、また本校の教職員の皆様、本当にご苦労様でした。お疲れ様でした。

